ESC-Kandidatin überbrückte für Cat Ballou

Bei der Kostümsitzung der Greesberger am Samstagabend (6. Januar) stellte sich vor dem Finale mit Cat Ballou raus, dass die Band noch in der Lanxess-Arena festsaß. Spontan übernahm Gloria Massamba das Mikro und sang begleitet vom Cologne Sound Express unter Leitung von Michael Schumacher spontan ein paar kölsche Lieder.



Copyright: Kramp

Gloria

Die 23-Jährige ist Mitglied der Tanzgruppe Kölsche Greesberger, die ein paar Minuten vorher ihren Auftritt hatte. Zur Belohnung gab es für die Kölnerin, die sich mit ihrer Stimme auch für den ESC 2024 beworben hatte, ein Erinnerungsfoto mit Cat Ballou, die dann um 0.45 statt um 0.20 Uhr zur Schlussnummer auf die Bühne gingen.